

Dachauer Nachrichten

11/1996

Anton Burghart Seniorenmeister

Dachau (fri) – Der leidenschaftliche Schachspieler Anton Burghart ist neuer Seniorenmeister der Schachfreunde Dachau. Nach einer schweren Krankheit hat sich das langjährige Schachmitglied wieder zu einer Höchstleistung gesteigert.

Die Seniorenmeisterschaft (Alter ab 50 Jahre), auf zwei Spieltage verteilt, wurde nach dem Schweizer-System mit sieben Runden zweimal 30 Minuten Bedenkzeit ausgetragen. Bereits nach der dritten Spielrunde lag Burghart mit drei Punkten vor Krüger, drei Punkte, und

Friedrich mit 2,5 Punkten in Front. Nach einem Partieverlust in der sechsten Runde gegen Wallner aus Indersdorf rutschte Burghart auf den dritten Platz. Vor der entscheidenden siebten Runde führte Wallner mit 5,5 Punkten vor Friedrich, ebenfalls 5,5 Punkte, und Burghart (5,0 Punkte). Die Spannung war nicht mehr zu überbieten, jeder der drei Erstplatzierten konnte das Turnier noch für sich entscheiden. Die letzten Paarungen: Burghart gegen Friedrich (bereits 1994 Seniorenmeister), Filius gegen Wallner (bereits zweimal Seniorenmeister). Friedrich hätte mit einem Sieg das Turnier erneut gewinnen können. Wallner wäre bei einem Sieg zum dritten Mal erfolg-

reich gewesen und hätte den Wanderpokal mit nach Hause nehmen können.

Doch alles kam anders, der alte Fuchs Burghart konnte mit den weißen Steinen nach relativ kurzem Spiel gegen Friedrich im Damengambit den Spieß nochmals umdrehen und gewann den Pokal. Wallner verlor seine Partie gegen Filius und damit stand der neu Meister fest.

Endstand

1. Anton Burghart, 6 Punkte;
2. Josef Friedrich 5,5;
3. Johann Wallner, 5,5;
4. Bernhard Filius 5,0;
5. Uwe Lemon, 3,0;
6. Gernot Krüger, 3,0;
7. Ernst Stürmer, 2,0;
8. Ludwig Schwibinger, 2,0;
9. Ernst Fuhlendorf, 1,0;
10. Richard Effner, 1,0;
11. Karl Giglberger, 1,0;
12. Stefan Fibich, 0.

Gut gemacht, Anton Burghart: SFD-Chef Josef Friedrich gratuliert dem frischgebackenen Seniorenmeister der Schachfreunde Dachau. kn

